

# *Plus de 6000 patients ont été traités avec des souches à Cuba*

---



La Havane, 8 septembre (RHC).- Le docteur ès sciences Porfirio Hernández , pionnier de l'introduction des traitements avec des souches à Cuba a fait savoir que plus de 6000 patients ont été soignés avec cette méthode dans notre pays.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse, le docteur Porfirio Díaz a indiqué que cette méthode s'applique fondamentalement dans les spécialités d'angiologie, d'orthopédie et de traumatologie et qu'elle a été étendue avec succès à 14 provinces de notre pays.

Porfirio Hernández, qui est également vice-directeur de la recherche de l'Institut Cubain d'Hématologie et d'Immunologie a qualifié de prometteuse l'utilisation de la thérapie cellulaire chez des patients atteints de fractures osseuses, de lésions neurologiques chroniques, d'affections articulaires dégénératives et d'affections de la moelle épinière.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/33005-plus-de-6000-patients-ont-ete-traites-avec-des-souches-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**